



KEMENTERIAN PENDIDIKAN,
KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS BRAWIJAYA

Direktorat Riset dan Pengabdian
kepada Masyarakat

Gedung Layanan Bersama, Lantai 6-8.
Jalan. Veteran No 12-16,
Malang 65145, Indonesia

Telp. +62341 575824

Fax. +62341 575825

E-mail: lppm@ub.ac.id

<https://lppm.ub.ac.id/>

Nomor : 409 /UN10.C10/TU/2024
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Pengumuman Penerima Pendanaan Internal DRPM UB TA.2024
Malang, 3 April 2024

Yth. Ketua Pengusul Program Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat
Pendanaan Internal DRPM TA 2024 (daftar terlampir)
Universitas Brawijaya

Menindaklanjuti hasil seleksi proposal program Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Pendanaan Internal DRPM (sebelumnya adalah LPPM) UB tahun anggaran 2024, yang didasarkan pada penilaian rekam jejak pengusul, substansi usulan, dan masukan tim reviewer, serta difinalisasi dalam rapat pleno pimpinan DRPM UB, maka melalui surat ini kami sampaikan judul-judul proposal yang dinyatakan **LOLOS SELEKSI** serta menerima pendanaan dari program Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Pendanaan Internal DRPM UB tahun anggaran 2024.

Pengusul yang dinyatakan lolos seleksi diharapkan untuk segera **merevisi proposal** sesuai dengan saran *reviewer*, melakukan **revisi RAB** sesuai dana disetujui, serta **mengunggah proposal yang telah direvisi** tersebut ke SIPP melalui menu **Revisi Proposal**. Pengusul **tidak diperbolehkan** mengubah judul usulan dan mitra yang sudah disetujui. Dalam menyusun RAB di SIPP, tim pengusul berkewajiban: (i) mengetahui dan mematuhi ketentuan besaran pengeluaran menurut Standar Biaya Masukan (SBM) PTNBH UB, dan (ii) mencermati kembali justifikasi komponen pengeluaran, dengan tidak memasukkan komponen pengeluaran yang tidak berhubungan langsung dengan pencapaian tujuan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang diusulkan. Pengusul juga **wajib bersedia** melakukan penyesuaian RAB pada Dashboard Virtual Account yang akan disampaikan menyusul (sesudah tgl 17 April 2024).

Batas akhir revisi RAB dan proposal adalah **tanggal 17 April 2024**. Apabila ketua pengusul tidak melakukan unggah proposal dan revisi RAB sampai dengan batas waktu tersebut, pengusul dianggap mengundurkan diri dari program pendanaan.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Direktur,



TTE oleh :
Luchman Hakim
03 April 2024 08:47

Verifikasi melalui
<https://sco.ub.ac.id>

Prof. Luchman Hakim, S.Si., M.Agr.Sc., Ph.D.
NIP. 197108081998021001

- Tembusan Yth:
1. Wakil Rektor 5 UB
 2. Dekan Fakultas



Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSRÉ

LAMPIRAN SURAT NO : 409/UN10.C10/TU/2024

PENERIMA DANA PROGRAM **PENELITIAN KERJASAMA INTERNASIONAL**
PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema	Judul Penelitian
1	Dr. Eng. Ir. YULVI ZAIKA, MT.	Fakultas Teknik	Kerjasama Internasional (A)	Inovasi Green Construction: Pemanfaatan Precast Timbunan Ringan Dengan Geo-Beads Berbasis Pembangunan Berkelanjutan
2	EKO WIDODO, M.Sc.	Fakultas Peternakan	Kerjasama Internasional (A)	Pengaruh Daun Jati Belanda (<i>Guazuma Ulmifolia</i>) Sebagai Natural Growth Promotor (Ngp) Terhadap Produktivitas, Kesehatan Dan Respon Heat Stress Ayam.
3	RATNO BAGUS EDY WIBOWO, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Kerjasama Internasional (B)	Pengembangan Metode Klasifikasi Kesehatan liver dengan Machine Learning dan Fixed-Point Particle Swarm Optimization untuk Hyperparameter Tuning
4	CLEOPUTRI AL YUSAINY, S.Psi., M.Psi., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Kerjasama Internasional (C)	The air we breathe: Mindfulness and pro-environmental behaviour
5	FITRI HARIANA OKTAVIANI, S.S., M.Comm., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Kerjasama Internasional (C)	Mapping Gender Equality Discursive Construction: Key Stakeholders' Perspectives In The Context Of Gender Mainstreaming In Indonesia
6	YUNIAR PONCO PRANANTO, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Kerjasama Internasional (C)	Modifikasi Material Metal-Organic Framework (MOF) menggunakan Ligan Pirazina-Polikarboksilat untuk Remediasi Senyawa Fenolik di Perairan
7	RAHMI NURDIANI, S.Pi., M.App.Sc., Ph.D	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Kerjasama Internasional (C)	Effects Of Citrus (<i>Citrus Sinensis</i> L) Peel Extract In Fish Gelatin Enriched With Carrageenan For Active Packaging
8	ENDRIKA WIDYASTUTI, S.Pt., M.Sc., M.P., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Kerjasama Internasional (C)	Aplikasi Nano Thin Film Seng Oksida (Zno) Pada Berbagai Daya Sputtering Sebagai Pendegradasi Limbah Industri

PENERIMA DANA **PENELITIAN DASAR MADYA**
 PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	BUNGA HIDAYATI, S.E., M.E., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Analisis Dampak Ex-Post Adopsi Teknologi Pertanian Terhadap Kemiskinan: Studi Kasus Area Pedesaan di Jawa Timur
2	Dr. SUSILO, SE., MS.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	ANALISIS DESENTRALISASI FISKAL TERHADAP KONVERGENSI INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA PROVINSI DI INDONESIA
3	Dr.rer.pol. FERRY PRASETYIA, SE., M.App.Ec.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	PUBLIC SECTOR EXPENDITURE, GOOD GOVERNANCE, AND DIGITAL INNOVATION FOR FOSTERING ECONOMIC GROWTH ON ASEAN-5
4	Dra. MARLINA EKAWATY, M.Si., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Strategi Implementasi Pengelolaan Dana Abadi Perguruan Tinggi sebagai Dana Wakaf: Pendekatan Analytic Network Process (ANP)
5	MAHARANI PERTIWI K., S.Si., M.Biotech., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	ISOLASI DAN ANALISIS GENOMIK BAKTERI PENDEGRADASI 3-CHLOROBENZOATE DARI LIMBAH SERTA POTENSI PENERAPANNYA UNTUK REMEDIASI TANAH TERCEMAR
6	VIETHA DEVIA SS, S.E., M.E., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Revitalisasi Lanskap Perbankan Indonesia: Menavigasi Transformasi Digital untuk Stabilitas dan Inklusivitas
7	CACIK RUT DAMAYANTI, S.Sos., M.Prof.Acc., DBA.	Fakultas Ilmu Administrasi	Multicountry Cybersecurity Governance: Analisis Efektifitas Peran Executive Directors dan Audit Committee Sektor Perbankan di Negara ASEAN
8	Dr. Drs. SURYADI, MS.	Fakultas Ilmu Administrasi	Pengembangan Model Digital Leadership Berbasis Mentoring, Coaching dan Advising Pada Mahasiswa Universitas Brawijaya : Solusi Menyiapkan Pemimpin Masa Depan Pada Era Digital

9	Dr. HERMAWAN, S.I.P., M.Si.	Fakultas Ilmu Administrasi	Strategi Peningkatan Kinerja Aparatur melalui Digital Leadership dan Digital Collaboration pada ASN Pemerintah Kota Malang
10	SAPARILA WOROKINASHI, S.Sos., M.Si., Ph.D.	Fakultas Ilmu Administrasi	Financial Resilience pada UKM : Peran Digital Financial Transformation Readiness dan Digital Financial Innovation
11	Dr. KUMBOYONO, S.Kep., M.Kep., Sp.Kom.	Fakultas Ilmu kesehatan	Reduksi Gejala Depression, Anxiety, dan Stress Melalui Penurunan Kadar Cortisol serta Peningkatan Fungsi Vascular pada Mahasiswa Ilmu Kesehatan
12	Dr. KUSWANTORO RUSCA PUTRA, S.Kp., M.Kep.	Fakultas Ilmu kesehatan	Analisis Faktor yang Berhubungan dengan Pelaporan Kejadian Tidak Diharapkan di Puskesmas Kota dan Kabupaten Malang
13	BARLIAN HENRYRANU PRASETIO, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Ilmu Komputer	Pendekatan Multi-Modal untuk Sistem Pengenalan Ucapan Stres berbasis Aplikasi Smartphone
14	Dr. CANDRA DEWI, S.Kom., M.Sc.	Fakultas Ilmu Komputer	Deteksi Penyakit Mata Berbasis Citra Fundus Menggunakan Optimasi Convolution Neural Network Sebagai Upaya Deteksi Dini Kebutaan
15	Dr. FAJAR PRADANA, S.ST., M.Eng.	Fakultas Ilmu Komputer	Peningkatan Efisiensi Dan Akurasi Penilaian Melalui Penerapan Artificial intelligence (AI) Pada Sistem Evaluasi Ujian Berbasis Essay Secara Otomatis
16	Dr.Eng. GEMBONG EDHI SETYAWAN, S.T., M.T.	Fakultas Ilmu Komputer	Perancangan Kendali Keseimbangan pada Robot Humanoid untuk Search and Rescue (SAR) pada Wilayah Bencana
17	Dr. dr. NIA KURNIANINGSIH, M.Biomed.	Fakultas Kedokteran	Uji Efikasi In Vivo Formulasi Nanoemulsi Berbasis Kunyit Dan Ubi Ungu Sebagai Antidepresan Melalui Jalur Serotonergik
18	drh. YUDIT OKTANELLA, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Identifikasi Efektivitas Kombinasi Terapi Metformin dan Asam Galat pada Hewan Model Kista Folikuler

19	BARLAH RUMHAYATI, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Pemanfaatan Alga Laut Spesifik Halmahera (<i>S. Turbinarioides</i>) Terenkapsulasi Ca-Alginat Sebagai Biosorben Tembaga
20	Dr. ARIE SRIHARDYASTUTIE, S.Si., M.Kes.	Fakultas Matematika & IPA	Pengembangan Fermentasi Air Kelapa Dengan Penambahan Rimpang Herbal Dan Peningkatan Potensi Aktivitas Biologi
21	Dr. Dra. WAHYU WIDORETNO, M.Si.	Fakultas Matematika & IPA	Karakterisasi Morfoagronomi, Profiling Minyak Atsiri dan Uji Bioaktivitas Nilam Tetraploid Hasil Induksi In Vitro
22	Dr. ENI SUMARMININGSIH, S.Si., M.M.	Fakultas Matematika & IPA	Ensemble Technique for Time Series Forecasting untuk Peramalan Inflasi di Indonesia
23	Dr. SUCI ASTUTIK, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika & IPA	Pengembangan Model Curah Hujan Spasial Kriging dengan pendekatan Machine Learning sebagai Input Model Hidrograf Banjir di Jawa Timur
24	RAHMA FITRIANI, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Penggunaan Dynamic Spatial Cluster dalam Membentuk Matriks Pembobot Spasial Sebagai Pendukung Metodologi Sains Data Spasial di Bidang Ekonomi Regional
25	SYAIFUL ANAM, S.Si., M.T., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Pengembangan Metode Diagnosis Serangan Jantung Berbasis XGBoost dengan Seleksi Fitur - Swarm Intelligence
26	ZUBAIDAH NINGSIH AS., S.Si., M.Phil., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Studi Kinetika Pelepasan Dan Serapan Selular Nanoemulsi Kurkumin Pada Sel Kanker Hela
27	Dr. EVELLIN DEWI LUSIANA	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pengembangan Bayesian Generalized Dissimilarity Poisson Model Untuk Mendukung Pengelolaan Konservasi Laut Berbasis Ekosistem
28	Dr. YUNI KILAWATI, S.Pi., M.Si	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Karakteristik Morfologi Dan Ultrastruktur Organ Udang Putih (<i>L. vannamei</i>) Yang Terinfeksi <i>Vibrio</i> sp Dengan Pemberian Biostimulan

29	LEDHYANE IKA HARLYAN, S.Pi., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Status stok dan Klasterisasi Daerah Penangkapan Udang Bintik (<i>Metapenaeus Brevicornis</i>) untuk Mendukung Program Perbaikan Perikanan Udang Kotabaru, Kalimantan Selatan
30	MOCHAMAD ARIF ZAINUL FUAD, S.Kel., M.Sc.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Karakterisasi dan Simulasi Pergerakan Sampah Laut Terapung (Floating Marine Debris) di Perairan Situbondo, Jawa Timur
31	SYARIFAH HIKMAH JULINDA SARI, S.Pi., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Eksplorasi Bakteri pada Perairan Pesisir Pasuruan Jawa Timur sebagai Kandidat Pendegradasi Mikroplastik
32	WAHYU ENDRA KUSUMA, S.Pi., MP., D.Sc	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis filogeografi, struktur populasi dan sejarah demografi ikan kotes (<i>Channa gachua</i>) di Jawa Timur dan Sunda Kecil dengan menggunakan marka multi-lokus DNA mitokondrial sebagai upaya domestikasi plasma nutfah asli Indonesia
33	Dr. BUDI WALUYO, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Seleksi Genotipe dan Pendugaan Parameter Genetik Ketahanan Ercis (<i>Pisum sativum L.</i>) terhadap Cekaman Kekeringan
34	Dr. RENI USTIATIK, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Eksplorasi Tumbuhan Toleran dan Mikroorganisme Fungsional untuk Ekstraksi Nikel (Ni) di Pomalaa, Kolaka, Sulawesi Tenggara
35	Dr. RIYANTI ISASKAR, S.P., M.Si.	Fakultas Pertanian	Model Keputusan Pembelian Halal Food yang Dimoderasi oleh Media Sosial Terhadap Loyalitas Pelanggan
36	DEBRINA PUSPITA ANDRIANI, S.T., M.Eng., Ph.D.	Fakultas Teknik	Perancangan Optimal Investment dan Pricing Strategies untuk Sustainable Transportation Industry Development dengan Remanufacturing System berbasis Circular Economic Model
37	Dr. Eng. Ir. INDRADI WIJATMIKO, ST., M.Eng(Prac).	Fakultas Teknik	Structural Health Monitoring Pada Tulangan Baja Dengan Berbasis Gelombang Ultrasonik dan Machine Learning
38	Dr. FAKHRIY HARIO PARTIANSYAH, ST., MT., IPM.	Fakultas Teknik	Eksperimental Menekan Sifat Nonlinear Laser Menggunakan SOA (Semiconductor Optical Amplifier) Pada Integrasi Teknologi FTTH dan Radio over Fiber guna Mendukung Konektivitas Layanan Broadband.

39	Dr. RADEN ARIEF SETYAWAN, ST., MT.	Fakultas Teknik	Rancang Bangun Sistem Robot Grading Buah Berbasis Artificial Intelligence
40	Ir. DIAH AGUSTINA PUSPITASARI, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik	Optimalisasi Kinerja Elektrokimia Material $\text{Na}_{2/3}[\text{Ni}_{1/3}\text{Mn}_{2/3}]\text{O}_2$ Menggunakan Doping Mg Sebagai Material Katoda Untuk Baterai Ion Sodium
41	RIO PRASETYO LUKODONO, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik	User Centered Approach Untuk Menunjang Pengembangan Desain Berbasis Ergonomi Dalam Rangka Inovasi Produk Smart Wheelchair
42	TEGUH DWI WIDODO, ST., M.Eng., Ph.D	Fakultas Teknik	Pengaruh Fraksi Berat Terhadap Sifat Mekanis Paduan Komposit Zinc Dan Hidroksiapatit Berbahan Limbah Cangkang Sotong Sebagai Alternatif Bahan Biocompatible
43	Dr.nat.techn. ELOK WAZIIROH, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Ekplorasi Pemanfaatan Sumber Protein Indigenous Untuk Mewujudkan Kemandirian Pangan Tradisional Bebas Gluten
44	Dr.nat.techn. SUDARMA DITA WIJAYANTI, STP., M.Sc., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Fabrikasi Biosensor Elektrokimia Berbasis Enzim Rekombinan Cellobiose Dehydrogenase dan ZnO thin film untuk Aplikasi Deteksi Laktosa pada Susu
45	YUSRON SUGIARTO, STP., MP. MSc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pengaruh Sinergis Penambahan Biochar dan Kalium (K) terhadap Peningkatan Produksi Methane melalui Mesophilic Anaerobic Digestion dari Limbah Makanan

PENERIMA DANA **PENELITIAN DASAR PEMULA**
PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	INDRI SUPRIANI, S.E., M.SEI.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Determinan Intensi Berwakaf Cash Waqf Linked Sukuk: Multi-group Analisis Approach pada Generasi Milenial dan Z dengan Islamic Altruism sebagai Variabel Mediasi
2	AJI PURBA TRAPSILA, S.E.I., M.E.I., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Menelusuri Pengaruh Kesenjangan Gender Terhadap Pembangunan Ekonomi Indonesia Dengan Analisis Spasial
3	DIAN ARI NUGROHO, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Artificial Intelligence, Membantu Atau Mengganggu? Investigasi Perbandingan Pengaruh Ai Dalam Membentuk Kepuasan Konsumen Dan Keinginan Pembelian Ulang Di Antara Gen X Dan Gen Z
4	MUHAMMAD IRFAN ISLAMI, SE., M.S.E.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Akses Internet Dan Tingkat Partisipasi Politik: Analisis Causal Inference Dengan Metode Propensity Score Matching (Psm]
5	SITI ROHMAH, S.H., M.HI.	Fakultas Hukum	Ijtihad Dan Kearifan Ekologis Kyai Nu Di Madura Tentang Eco-Fishing Sebagai Basis Penguatan Green Constitution Yang Berkelanjutan
6	RANITYA GANINDHA, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Sertifikasi Halal Self Declare untuk Usaha Mikro : Harmonisasi Regulasi untuk Pemberdayaan Pelaku Usaha
7	Dr. ABD. QADIR MUSLIM, S.Pd.I., M.Pd.	Fakultas Ilmu Administrasi	Pengembangan Model Digitalisasi Pendidikan dan Digital Leadership di Perguruan Tinggi : Upaya Mewujudkan Universitas Brawijaya masuk Top 200 QS World University Ranking

8	LUSY DEASYANA RAHMA DEVITA, SAB., MAB.	Fakultas Ilmu Administrasi	Peran Destination Social Responsibility dan Destination Preference dalam Revisit Intentions melalui Tourism Satisfaction dengan Moderasi Tourism Tax
9	NOVA ERLYASARI, S.E., M.Si.	Fakultas Ilmu Administrasi	Model Pemasaran Pariwisata Berkelanjutan Melalui Konsep Sapta Pesona Pada Wisata Berbasis Community Based Tourism
10	EDLYN KHUROTUL AINI, S.AB., M.BA., M.AB.	Fakultas Ilmu Administrasi	Destination Authenticity dan Experiences: Peran Penting dalam Membangun Sense of Belonging dan Loyalty terhadap Destinasi Pariwisata
11	I GEDE EKO PUTRA SRI SENTANU, S.AP., M.AP., Ph.D.	Fakultas Ilmu Administrasi	Mengelola Overtourism secara Berkolaborasi: Studi Kasus Pada Kebijakan Redistribusi Pariwisata di Wilayah Bali Selatan
12	Dr. IKA RUHANA, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Administrasi	Penguatan Kesiapterapan Sumber Daya Manusia Berbasis Digital Capability Human Resources Planning Dalam Rangka Menopang Pariwisata Indonesia Berdaya Saing
13	Dr. GUNAWAN EKO NURTJAHJONO, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Administrasi	Model Optimalisasi Human Resources Development Dalam Mendukung Konservasi Cagar Budaya Sebagai Destinasi Wisata Berkelanjutan
14	Ns. ELVIRA SARI DEWI, S.Kep., M.Biomed.	Fakultas Ilmu kesehatan	Eksplorasi Efektivitas Kompres Dingin Gelatin dengan Aromaterapi dalam Menurunkan Ansietas dan Depresi Mahasiswa
15	RAHMA MICHO WIDYANTO, S.Si., M.P.	Fakultas Ilmu kesehatan	Eksplorasi dan Identifikasi Mikroorganisme secara Molekuler pada Proses Fermentasi Carbonic Maceration Kopi Robusta dan Arabika Arjuno
16	EKO SETIAWAN, S.T., M.T., M.Eng., Ph.D.	Fakultas Ilmu Komputer	Sistem Pengatur Parameter Sistem Kendali secara Otomatis pada Quadcopter

17	Ir. INDRIATI, S.T., M.Kom.	Fakultas Ilmu Komputer	Penentuan Menu Harian Ibu Hamil Berdasarkan Kebutuhan Nutrisi Dengan Metaheuristik Sebagai Solusi Pencegahan Stunting Anak
18	DIYAH AYU AMALIA AVINA, S.E., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Symbolic Capital and Women Leadership: Pengarusutamaan Peran Perempuan dalam Pengelolaan Tiga Desa Wisata di Poncokusumo Kabupaten Malang
19	I WAYAN SUYADNYA, SP., M.Sos.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Akumulasi strategi penetrasi kapital melalui ekowisata pada masyarakat adat di Bali: Studi pada desa kuno Tenganan Pegringsingan
20	ELMY BONAFITA ZAHRO, S.Psi., M.Psi.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Youth lives matters: Identifikasi faktor resiko dan faktor protektif kecenderungan perilaku bunuh diri pada mahasiswa
21	WIDA AYU PUSPITOSARI, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Generasi Muda Dan Perlindungan Kelompok Rentan Di Papua Di Tengah Gelombang Disinformasi
22	SOFIA NURYANTI, S.SI., M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Are You Bullied? Organizational Support Sebagai Moderator Personality Terhadap Workplace Bullying
23	Dr. MOHAMAD ANAS, S.Fil.I., M.Phil.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Studi Etnokultural Masyarakat Kerta Buana Kalimantan Timur Melalui Pengembangan Coffee Table Book Sebagai Media Pembelajaran Nilai Toleransi Masyarakat Indonesia
24	dr. KHUZNITA DASA NOVITA, Sp.THT-KL.	Fakultas Kedokteran	Pengaruh Puasa terhadap Kadar Leptin Serum dan Fungsi Pendengaran pada Diabetes Mellitus Tipe II
25	dr. RATIH PARAMITA SUPRAPTO, M.Biomed., Ph.D.	Fakultas Kedokteran	Potensi Kolagen Kulit Sapi Terfermentasi dalam Proliferasi, Migrasi, dan Metabolisme Kolagen Sel Fibroblas (3T3-L1)

26	dr. ANGGUN PUTRI YUNIASWAN, Sp.KK.	Fakultas Kedokteran	Pengaruh Krim Ekstrak Daun Teh Hijau 0,2% Terhadap Kadar Interleukin-6, Interleukin-22, dan Interleukin-23 pada Lesi Kulit Mencit BALB/c Model Psoriasis
27	drh. DODIK PRASETYO, M.Vet.	Fakultas Kedokteran Hewan	Karakterisasi Outer Membrane Protein (OMP) Pasteurella multocida Isolat Lapang Kabupaten Malang sebagai Kandidat Vaksin
28	drh. REZA YESICA, M.Sc.	Fakultas Kedokteran Hewan	Optimasi dan Desain Primer Untuk Deteksi Parasit Zoonosis pada Kucing Di Malang dengan Metode PCR (Polymerase Chain Reaction)
29	Dr. TURHADI, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika & IPA	AUTENTIKASI Scopellaria marginata (CUCURBITACEAE) Asal Jawa Timur Menggunakan Teknologi Qr Code Pada Perangkat Digital Berbasis Informasi Sekuen nrDNA DAN cpDNA
30	SRI HERWININGSIH, S.Si., M.App.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Upaya Peningkatan Jaminan Kualitas Radioterapi melalui verifikasi dosis absolute akibat pergeseran titik isocenter
31	Dr. SA`ADATUL FITRI, S.Si., M.Sc.	Fakultas Matematika & IPA	Kelas Fungsi Bazilevič tipe $B1(\alpha, \lambda)$ yang dikaitkan dengan Turunan Fraksional orde q
32	SEFTIAWAN SAMSU RIJAL, S.Si., M.Sc.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pemanfaatan Citra Penginderaan Jauh Untuk Estimasi Stok Karbon Padang Lamun
33	HEDER DJAMALUDIN, S.Pd., M.Si	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis Karakteristik Kimia dan Aktivitas Immunostimulan Ekstrak Minyak By-Products Ikan Patin Secara In Vitro yang Berpotensi sebagai Bahan Pangan Fungsional
34	TIAN NUR MA`RIFAT, S.T.P., M.Sc.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pengembangan Multisensory Experience Pada Produk Olahan Tuna Menuju Pemasaran Digital

35	MIHROBI KHALWATU RIHMI, S.Pi., M.Si.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pemanfaatan Radar Reflektor Pada Pelampung Untuk Monitoring Kegiatan Penangkapan Ikan Dan Mengatasi Permasalahan Ghost Fishing
36	ANDIK ISDIANTO, ST., MT.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Peran Hidro-Oseanografi Fisika dan Kimia dalam Konservasi Terumbu Buatan di Pantai Damas, Teluk Prigi - Trenggalek
37	JENY ERNAWATI TAMBUNAN, S.Pi., M.Si.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis Fisikokimia Dan Organoleptik Sate Tuna Lilit Dengan Perbedaan Lama Pemanasan Gelombang Eklektromagnetik Pada Penyimpanan Beku
38	MUHAMMAD DAILAMI, S.Si., M.Si.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Keanekaragaman Ikan di Perairan Pulau Sempu dengan Pendekatan eDNA Metabarcoding untuk mendukung pengelolaan kawasan konservasi
39	DIAN ALIVIYANTI, S.Si., M.Si.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Eksplorasi Diversitas Plankton Selat Sempu Berdasarkan Analisis Edna Metabarkode Dalam Upaya Peningkatan Manajemen Blue Carbon
40	SUPRIYADI, S.Pi., MP.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Tingkat Pemanfaatan Dan Status Keberlanjutan Pengelolaan Sumber Daya Perikanan Tongkol Secara Multidimensi Di Pelabuhan Perikanan Pantai Popoh Kabupaten Tulungagung Provinsi Jawa Timur
41	WAHIDA KARTIKA SARI, S.Pi., M.Si	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Klasterisasi Spasial Keragaman Spesies Ikan Pelagi Besar Di Selatan Ajwa Timur
42	MARIYANA SARI, S.Pi., M.Si	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Status Keberlanjutan Dalam Pengembangan Budidaya Ikan Hias Di Kabupaten Kediri Jawa Timur Ditinjau Dari Perspektif Multidimensi
43	SETO SUGIANTO PRABOWO RAHARDJO, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Fortifikasi Gizi Ikan Nila (<i>Oreochromis niloticus</i>) dengan Fermentasi Larva Semut Rangrang (<i>Oecophylla smaradigna</i>) untuk stimulasi Pertumbuhan dan Kesehatan

44	MUHAMMAD ARIF RAHMAN, M.App.Sc.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Parameter Biologi, Reproduksi, dan Sebaran Daerah Penangkapan Ikan Hiu Paitan (<i>Alopias superciliosus</i>) yang didaratkan di Pelabuhan Perikanan Samudera (PPS) Cilacap
45	EKWAN NOFA WIRATNO, S.Si., M.Si.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Distribusi Spasial Logam Berat (Cd, Pb, Fe) dan Struktur Komunitas Bakteri di Pantai Sendang Biru akibat Aktivitas Perikanan menggunakan Environmental DNA 16s rDNA
46	FAHREZA OKTA SETYAWAN, S.Kel., M.T.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis Transpor Sedimen Terhadap Pengaruh Faktor Hidrooseanografi Menggunakan Pemodelan Numerik Di Perairan Malang Selatan, Kabupaten Malang, Jawa Timur
47	Ir. AGUS TUMULYADI, MP.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Evaluasi Isu Alat Tangkap yang Ditinggalkan, Hilang, dan Dibuang (Abandoned, Lost, and Discarded Fishing Gear/ALDFG) untuk Mengatasi Masalah Sampah Laut: Studi Kasus pada Perikanan Tangkap
48	DIANA AISYAH, S.Pi., MP.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis Profil Vitellogenin dan Maturasi Gonad Ikan Nila (<i>Oreochromis niloticus</i>) Biofloc dan Non Biofloc
49	MAHFUDLOTUL `ULA, S.E., M.Si.	Fakultas Pertanian	Strategi Perubahan Iklim dan Dampaknya Terhadap Kesejahteraan Petani: Perspektif Petani Tanaman Pangan di Jawa Timur
50	MUSHOFFAN PRASETIANTO, S.Pd., M.Pd.	Fakultas Pertanian	Penggunaan Reformulations Sebagai Koreksi Umpan Balik Tertulis: Persepsi Mahasiswa Pertanian
51	Dr. RIZKA AMALIA, S.K.Pm., M.Si.	Fakultas Pertanian	Resiliensi Berbasis Pengetahuan Lokal Pada Masyarakat Adat Dalam Menghadapi Bencana Alam Di Pulau Bali
52	ALIA FIBRIANINGTYAS, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Performa Agrowisata Petik Buah Dalam Rangka Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah: Sudut Pandang Domestic Tourist Dan Stakeholders

53	JAISY AGHNIARAHIM PUTRITAMARA, S.Pt., MP	Fakultas Peternakan	Peran Adopsi Big Data Analytics Terhadap Kinerja Rantai Pasok; Inisiasi Transformasi Digital Dalam Mereduksi Over-Supply Telur Ayam Ras Di Jawa Timur
54	ANDIKA CITRANINGRUM, ST., M.Sc., MT.	Fakultas Teknik	Konsep Tektonika Arsitektur Tradisional Tangguh Bencana: Studi Kasus Rumah Bolon Batak Toba
55	FAUZUL RIZAL SUTIKNO, ST., MT., Ph.D.	Fakultas Teknik	Perencanaan Kota dan Informalitas: Interaksi Antara Masyarakat Informal dan Pemerintah
56	SUPRIYONO, ST., MT.	Fakultas Teknik	Pembuatan Scaffold Tissue dari Nano-Komposit Hidroksiapatit-PVA-AgCl dengan Metode Electrospinning dan Pengujian Klinisnya dalam Mempercepat Penyembuhan Luka
57	Dr.Eng. ELYA MUFIDAH, S.Pi., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Produksi Dan Karakterisasi Polysaccharide-Lytic Enzymes (Ple) Melalui Multiple Parallel Fermentation (Mpf) Yang Berpotensi Dalam Produksi L(+) Asam Laktat Dari Tongkol Jagung (Zea Mays)
58	Dr. SISKI SEPTIANA, S.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Metabolomik Berbasis Ft-Ir Untuk Evaluasi Metabolit Spesifik Sensori Pada Tempe Kacang Khas Malang
59	VINDHYA TRI WIDAYANTI, S.TP., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Karakterisasi Serbuk Nanoherbal Berbasis Bawang Dayak (Eleutherine Sp.) Sebagai Minuman Antihiperlipidemia
60	Dr. NUR KUSMIYATI, S.Si., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Stabilitas Potensi Enkapsulasi Konsorsium Khamir Dari Buah Salak Candida Tropicalis DAN Saccharomyces Cerevisae Sebagai Kandidat Ragi Roti INDIGENOUS
61	Dr. Ir. ARY MUSTOFA AHMAD, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pemanfaatan Ampas Kopi Sebagai Pupuk Organik dengan Penambahan Daun Lamtoro (Leucaena leucocephala) dan Kalsium (Ca) melalui Aerobic Digestion Composting

62	YASA PALAGUNA UMAR, S.TP., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Analisis Kondisi Daerah Aliran Sungai (Das) Dan Tingkat Pencemaran Air Terhadap Keanekaragaman Makrozoobentos Sungai, Jawa Timur
63	WRESTI LISTU ANGGAYASTI, Ph.D.	Sekolah Pasca Sarjana	Karakterisasi Potensi Biofilm Akuatik Sebagai Advanced Material

PENERIMA DANA PENELITIAN DASAR UNGGULAN
PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	Prof. ANANDA SABIL HUSSEIN, SE., M.Com., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Pendekatan Dinamis untuk Pemasaran UKM Batik: Integrasi Resource Based Theory dan Agile Marketing Innovation Dexterity Model
2	DHIANA PUSPITAWATI, SH., LL.M., Ph.D.	Fakultas Hukum	Sinkronisasi Pengaturan Peraturan Daerah Terkait Sampah Di Laut Terutama Di Daerah Terluar Indonesia
3	Dr. EMY SUDARWATI, S.S., M.Pd.	Fakultas Ilmu Budaya	Pengembangan Digital English Instructional Material (Digest) Sebagai Penunjang Kelas English Medium Instruction (Emi) Dalam Rangka Internasionalisasi Perguruan Tinggi: Pedagogical Strategies Dan Best Practices Untuk Teacher Professional Development (Tpd
4	SYARIFUL MUTTAQIN, S.Pd., M.A., Ph.D.	Fakultas Ilmu Budaya	Pemodelan Lecturer Professional Development dalam implementasi English-medium Instruction untuk mendukung Internasionalisasi Perguruan Tinggi Menggunakan Massive Open Online Courses (MOOCs)
5	EKO SAKTI PRAMUKANTORO, S.Kom., M.Kom., Ph.D.	Fakultas Ilmu Komputer	Penggunaan Wearable Device pada Perekaman Data ECG dalam Pengembangan Model Pembelajaran Mesin untuk Klasifikasi Detak Jantung
6	SABRIANSYAH RIZQIKA AKBAR, S.T., M.Eng., Ph.D.	Fakultas Ilmu Komputer	Pemodelan Sistem Transfer Daya Nirkabel Untuk Robot Eksplorasi Udara Ramah Lingkungan
7	Prof. ANANG SUJOKO, S.Sos., M.Si., D.COMM.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Garuda.In: Communication Model for Political Will dalam Tindakan Kooperatif Pentahelix Kota Malang

8	Dr. DESI DWI PRIANTI, M.Comn.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Rancangan Era Baru Museum: Simulasi Ragam Narasi melalui Strategi Komunikasi Visual
9	Prof. Dr. dr. KUSWORINI, M.Kes., Sp.PK(K).	Fakultas Kedokteran	Pengaruh Latihan Berjalan Teratur Dengan Berbagai Intensitas Pada Perbaikan Kerusakan Sendi Dan Intensitas Nyeri Pada Hewan Coba Model Osteoartritis Lutut
10	Prof. AKHMAD SABARUDIN, S.Si., M.Sc., Dr.Sc.	Fakultas Matematika & IPA	Biosintesis Nanopartikel Perak dengan Bioreduktor Ekstrak Tanaman Anting-Anting (<i>Acalypha Indica</i> Linn) Termodifikasi Kitosan: Evaluasi Aktivitas Antikanker Pada Sel T47d Secara In Silico dan In Vitro
11	Dr.Sc. SITI MARIYAH ULFA, S.Si., M.Sc.	Fakultas Matematika & IPA	Isolasi dan Identifikasi Senyawa Fenolik dan Flavonoid Fraksi Hidrofobik <i>Euphorbia hirta</i> sebagai Antioksidan
12	Dr. ADJI ACHMAD RINALDO FERNANDES, S.Si., M.Sc.	Fakultas Matematika & IPA	Menelisik dan Memetakan Determinan Serta Perancangan Sistem Informasi Pencegahan Stunting Pada Anak di Kota Batu
13	MASRURI, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Pengembangan Biomembran Fungsional Dengan Struktur 3-Dimensi (3D) Berbahan Dasar Selulosa dari Limbah Biomassa Sebagai Material Untuk Menyimpan dan Mengontrol Pelepasan Senyawa Bioaktif Minyak Atsiri
14	Dr. Ir. ATIEK IRIANY, M.S.	Fakultas Matematika & IPA	Sistem Peramalan Unsur Hara Dan Iklim Berbasis Machine Learning Detector Pada Lahan Pertanian
15	MAULUDI ARIESTO PAMUNGKAS, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Simulasi Dinamika Molekuler Proses Dekomposisi Gas Metana Dengan Katalis Nife
16	Dr. Ir. SOLIMUN, M.S.	Fakultas Matematika & IPA	Pemodelan Mindset Masyarakat terhadap Manfaat Ekonomi Sampah di Kota Batu melalui Pengembangan Structural Equation Modeling Semiparametrik Moderasi Multigrup
17	Prof. Dr. Ir. MOCH. SASMITO DJATI, M.S., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Matematika & IPA	Karakterisasi Farmakologis Ekstrak <i>Phaleria macrocarpa</i> Boerl. dalam Respon Peradangan pada Lini Sel RAW 264.7 yang diinduksi LPS

18	Dr. ZAINAL ABIDIN, S.Pi., MBA., MP.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Optimalisasi Strategi Content Marketing Dan Promosi Media Sosial Untuk Mendorong Kunjungan Wisatawan Pasca Pandemic Covid-19 Ke Ekowisata Mangrove Di Jawa Timur
19	ANDI KURNIAWAN, S.Pi., M.Eng. D.Sc	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Eksplorasi Komunitas Mikroba Halofilik Untuk Pengembangan Teknologi Eko-Akuatik Dalam Pengolahan Limbah Budidaya Udang
20	Dr. ASUS MAIZAR SURYANTO H., S.Pi., M.P.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Digitalisasi Data Profil Hematologi Ikan dan Hemosit Moluska Sebagai Biomarker dalam Rangka Menilai Tingkat Kesehatan Lingkungan Perairan di Kawasan Konservasi
21	Dr. Eng. ABU BAKAR SAMBAH, S.Pi., MT.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Variasi Spatial Daerah Penangkapan Ikan Sebagai Dasar Perikanan Berbasis Kuota (Kajian Perikanan Tangkap dan Oseanografi)
22	Dr. RIKA RATNA SARI, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Tarik Ulur Layanan Lingkungan Sistem Agroforestri: Preferensi petani, biodiversitas, dan cadangan C pada solum tanah dangkal
23	Prof. Dr.Eng. WIDYA WIJAYANTI, ST., MT.	Fakultas Teknik	Peningkatan Kualitas Dan Kuantitas Bahan Bakar Hasil Pirolisis Limbah Plastik Melalui Sinergi Dual Katalis Kembang Sepatu (Hibiscus Rosa-Sinensis) Dan Karbon Aktif Kayu Ulin (Euxideroxylon Zwageri)
24	WINARTO, ST., MT., Ph.D.	Fakultas Teknik	CO2 Capture dengan BNNT (Boron Nitride Nanotube) dan BNNT-Si3N4 Membrane
25	Prof. Dr. Eng. MEGA NUR SASONGKO, ST., MT.	Fakultas Teknik	Sintesis dan Karakterisasi Nanokarbon Aktif (Graphene Oksida) Impregnasi Ekstrak Kulit Manggis (Mangosteen Peel) untuk Peningkatan Adsorpsi Co ₂
26	Dr. SITI NARSITO WULAN, STP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pengembangan Produk Roti Berindeks Glikemik Rendah dengan Substitusi Tepung Pisang Termodifikasi untuk Pengendalian Glukosa Darah dan Diet

27	Prof. Dr. Ir. BAMBANG SUSILO, M.Sc.Agr.	Fakultas Teknologi Pertanian	Fraksinasi Ekstrak Kasar Kaya Senyawa Bioaktif Dari Bunga Pisang Berlin (<i>Musa acuminata</i> AA.) Melalui Prototipe Mesin Ultrasonik-Sistem Kontinu Sebagai Kandidat Produk Obat Luka
28	TUNJUNG MAHATMANTO, STP., M.Si., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Studi Komparasi Morfologi Dan Konstituen Kopi Liberika Di Indonesia

PENERIMA DANA **PENELITIAN PENGEMBANGAN UNGGULAN**
 PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	Prof. Dr. TITIN ANDRI WIHASTUTI, S.Kp., M.Kes.	Fakultas Ilmu kesehatan	Rekayasa Nicotine Replacement Therapy (Nrt) Berbasis Herbal Dalam Mereduksi Nicotine Addiction Melalui Penghambatan Nicotinic Acetylcholine Receptors (Nachrs) Pada Perokok
2	Prof. Dra. FATCHIYAH, M.Kes., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Riset Pasar Berbasis Conjoint Analysis Terhadap Produk Riset Sabun Susu Sehat Nutrilux
3	Prof. Dr. Ir. TRINIL SUSILAWATI, MS., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan	Optimalisasi Produksi Dan Implementasi Semen Beku Sexing Metode Sentrifugasi Untuk Kemandirian Bibit Sapi Perah
4	Prof. Dr. Ir. KUSMARTONO	Fakultas Peternakan	Model Penggemukan Sapi Madura Secara Semi Ekstensif Sebagai Upaya Untuk Meningkatkan Efisiensi Penggunaan Pakan, Produksi Dan Pendapatan Peternak Anggota Koperasi Madura Multifarm Agromandiri Di Kabupaten Bangkalan
5	Prof. Ir. I NYOMAN GEDE WARDANA, M.Eng., Ph.D.	Fakultas Teknik	Pengembangan Sistem Dynamic Magnetic Field Sebagai Akselerator Produksi Hidrogen Melalui Elektrolisis
6	Prof. SUGIONO, ST., MT., Ph.D.	Fakultas Teknik	Monitoring Keselamatan Pekerja Sejak Dini Melalui Stress Level dan Unsafe Action Berbasis Artificial Intelligence (Studi di PT. Inka, Madiun)
7	Prof. Dr. WIDYA DWI RUKMI PUTRI, S.TP., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Teknologi Produksi Tepung Fungsional Tinggi Pati Resisten Dari Umbi-Umbian Tropikal Dengan Metode Homogenous Dual Treatment

PENERIMA DANA **PENGUATAN EKOSISTEM RISET GURU BESAR (USULAN BARU)**
PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	Prof. Dr. MOH. KHUSAINI, S.E., M.Si., M.A.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Hubungan Keuangan Pemerintah Pusat-Daerah Dalam Pencapaian Sustainable Development Goals Melalui Penerapan Praktik Ekonomi Berbasis Sosial Dan Lingkungan
2	Prof. Dr. AGUS SUMAN, SE., DEA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dinamika Kemiskinan Lintas Generasi di Indonesia: Melalui Model Pendekatan Terintegrasi
3	Prof. Drs. NURKHOLIS, M.Bus.(Acc)., Ak., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penerapan Akuntansi Biaya Dan Cost Recovery Rate Pembiayaan Rumah Sakit Publik Berbasis INA-CBGS
4	Prof. DODI WIRAWAN IRAWANTO, SE., M.Com., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Eksplorasi Dampak Post-Pandemic pada Kepemimpinan Matriaki sebagai Modal Sosial untuk Ketahanan UMKM di Indonesia
5	Prof. Dr. Eng. FITRI UTAMININGRUM, ST., MT.	Fakultas Ilmu Komputer	Navigasi Cerdas: Integrasi Sistem Semi-Otonom untuk Deteksi Papan Nama Ruangan pada Kursi Roda Pintar berbasis Deep Learning
6	Prof. Dr. dr. LOEKI ENGGAR FITRI, M.Kes., Sp.ParK.	Fakultas Kedokteran	Point of Care Test (PoCT) Pengklasifikasi Gambaran Klinis Toksoplasmosis Okuler Dengan Memanfaatkan Biomarker Protein GRA Dan Teknologi Microfluidics
7	Prof. MUHAIMIN RIFA'I, S.Si., Ph.D. Med.Sc.	Fakultas Matematika & IPA	Formulasi Tithonia diversifolia-Moringa oleifera-Curcuma longa (TMC) sebagai Agen Imunomodulator untuk Menjaga Homeostasis Sistem Imunitas pada Mencit Model Diabetes Nefropati

8	Prof. Dr. drh. AULANNIAM, DES.	Fakultas Matematika & IPA	Deteksi Hipotiroid Kongenital Berbasis Antibodi Monoklonal Terhadap TSH (Thyroid Stimulating Hormone) Neonatal Sebagai Upaya Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia Indonesia
9	Prof. LUCHMAN HAKIM, S.Si., M.Agr.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Strategi Konservasi Agroekosistem Kopi Dan Pengembangan Wisata Gastronomi Kopi di Malang Raya
10	Prof. Dr.-Ing. Drs. SETYAWAN PURNOMO SAKTI, M.Eng.	Fakultas Matematika & IPA	Model Portabel Quartz Crystal Microbalance Untuk Pengukuran Voc Di Lapangan
11	Prof. Dr. Eng. Drs. DIDIK RAHADI SANTOSO, M.Si.	Fakultas Matematika & IPA	Pengembangan Modul Sensor dan Sistem Instrumentasi Terdistribusi Berbasis Jaringan IoT Untuk Monitoring Zona Rawan Bencana Geologi Secara Terpusat.
12	Prof. Dra. HERMIN SULISTYARTI, Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Teknik Micro-PAD-Smartphone Sebagai Metode Deteksi Anemia Defisiensi Besi (ADB) yang Cepat, Mudah, dan Akurat
13	Prof. Dr.Sc. ASEP AWALUDIN PRIHANTO, S.Pi., MP.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pemanfaatan Bakteriofag Untuk Pencegahan Biofilm Salmonella Pada Peralatan Produksi Pengolahan Pangan
14	Prof. Dr. UUN YANUHAR, S.Pi., M.Si.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Karakteristik Imunologi Ikan Kerapu Cantang dengan Kinerja Nanovaksin Protein Chorella Yang disinergiskan Perak Nanopartikel AgNPs untuk Virus RNA Secara In-Vivo
15	Prof. Dr. GATOT CIPTADI, DESS.	Fakultas Peternakan	Analisis Potensi Penangkaran Rusa Pada Lingkungan Ex-situ In-situ Animal Welfare di Jawa Timur Sebagai Dasar Pengembangan Satwa Harapan Komoditas Ekowisata]
16	Prof. Dr. Eng. MOCH. AGUS CHOIRON, ST., MT.	Fakultas Teknik	Pengembangan Desain Struktur Pengisi Hull Kapal Cepat Untuk Peningkatan Performa Crashworthiness Dengan Additive Manufacturing

17	Prof. Dr. SUCIPTO, S.TP., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pengembangan Traceability System Berbasis Block Chain Menggunakan Web3 Untuk Transparansi Dan Kinerja Operasional Halalan-Thoyyiban Assurance System (Htas) Pada Usaha Pangan
----	--------------------------------	------------------------------	---

PENERIMA DANA **PENGUATAN EKOSISTEM RISET GURU BESAR (USULAN LANJUTAN)**
PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	Prof. DEVANTO SHASTA PRATOMO, S.E., M.Si., Ph.D.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Pekerja Gig Di Era Digital Di Indonesia: Perkembangan, Kerentanan, Dan Potensi Kesejahteraan
2	Prof. Dr. HAMIDAH NAYATI UTAMI, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Administrasi	Pengaruh Servant Leadership Dan Kebijakan Pengembangan Karir Terhadap Employee Voice Behavior Melalui Employee Engagement Dan Komitmen Organisasional
3	Prof. AKHMAD SABARUDIN, S.Si., M.Sc., Dr.Sc.	Fakultas Matematika & IPA	Deteksi Cepat Glukosa Dalam Urin Secara Non Enzimatis Melalui Pembentukan Nanopartikel Perak Pada Microfluidic Paper Based Analytical Devices (uPADs)
4	Prof. Dra. FATCHIYAH, M.Kes., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Eksplorasi, Skrening Dan Pengujian Aktivitas Senyawa Bioaktif Tanaman Lokal Yang Berpotensi Sebagai Anti-Aging, Anti-Oksidan, Anti-Diabetes, Anti-Hiperkolesterol Dan Anti-Hipertensi
5	Prof. SUKIR MARYANTO, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Penerapan Geosains Terintegrasi Dalam Pengembangan Smart Tourism Dan Ketahanan Kebencanaan Di Jawa Timur
6	Prof. Dr. Ir. ESTRI LARAS ARUMINGTYAS, M.Sc.St.	Fakultas Matematika & IPA	Green Synthesis Partikel Nano Untuk Aplikasi Capsaicin Dari Berbagai Cabai Mutan Dengan Tingkat Kepedasan Tinggi

7	Prof. Dr. Dra. CATUR RETNANINGDYAH, M.Si.	Fakultas Matematika & IPA	Karakteristik Mikroplastik Di Ekosistem Mangrove Jawa Timur Dan Uji Keamanannya Pada Kepiting Mangrove
8	Prof. Ir. YENNY RISJANI, DEA., Ph.D.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Valorisasi Dan Produksi Diatom Isolat Perairan Indonesia Sebagai Kandidat Penghasil Lipid Dan Bioaktif
9	Prof. Dr. Ir. NUHFIL HANANI AR., M.S.	Fakultas Pertanian	Adopsi Smart Greenhouse dan Peranannya terhadap Peningkatan Sustainable Agriculture Practices, dan Produktifitas Usahatani Melon di Jawa Timur
10	Prof. Ir. DIDIK SUPRAYOGO, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Pertanian	Pengembangan Manajemen Agroforestri Berkelanjutan: Analisis Interaksi Pohon Pinus dan Kopi di Hutan Produksi untuk Optimaliasi Produksi dan Penyehatan Ekosistem (Tahun ke dua)
11	Prof. Dr. Ir. SOEMARNO, M.S.	Fakultas Pertanian	Perbaikan Produktivitas Agroekosistem Kebun Kopi Rakyat di Kecamatan
12	Prof. Dr. Ir. NURUL ISNAINI, MP.	Fakultas Peternakan	Pengembangan Media Budidaya Berbasis Limbah Rumah Potong Hewan Dan Implikasinya Terhadap Penampilan Reproduksi, Pertumbuhan, Dan Unsur Hara Pupuk Hasil Budidaya Lalat Tentara Hitam
13	Prof. Dr.Ir. SRI WAHJUNINGSIH, M.Si.	Fakultas Peternakan	Suplementasi Coenzym Q10 Dalam Pengencer Semen Sebagai Upaya Peningkatan Fertilitas Ayam Gaga
14	Prof. Dr. Ir. IMAM SANTOSO, MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Model Pengembangan Prototipe Produk Olahan Kopi Skala Ukm: Perspektif Keberlanjutan Dan Hilirisasi
15	Prof. Dr. Ir. YUNIANITA, DEA.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pemanfaatan Ekstrak Nannochloropsis oculata Sebagai Anti Bakteri, Antioksidan, Anti Inflamasi Dan Anti Kanker

PENERIMA DANA PENGABDIAN DOKTOR MENGABDI
PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No	Nama	Fakultas	Judul
1	Dr. SUSILO, SE., MS.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Peningkatan Potensi Desa Melalui Collaborative Governance- Community: Desa Bagelenan Kabupaten Blitar
2	Prof. Dr. SUKARMI, SH., M.Hum.	Fakultas Hukum	Pemberdayaan Perempuan Melalui Peningkatan Kompetensi Pengolahan Dan Manajemen Bank Sampah Di Kelurahan Bujel Kota Kediri
3	Dr. FACHRIZAL AFANDI, S.Psi., SH., MH.	Fakultas Hukum	Model Pelibatan Tokoh Agama Untuk Pencegahan Dan Penanganan Perkara Pinjaman Online Ilegal Di Malang Raya
4	RIKA KURNIATY, SH., MA., Ph.D..	Fakultas Hukum	Pendampingan Pemahaman Hukum Dan Mitigasi Permasalahan Hukum Di Kawasan Wisata Pantai Kelapa
5	Prof. Dr. MOH. FADLI, SH., M.Hum.	Fakultas Hukum	Pengembangan Kawasan Pariwisata Strategis Nasional: Edelweiss Sebagai Media Konservasi Dan Budaya Masyarakat Tengger
6	Dr. SETIAWAN NOERDAJASAKTI, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Asesmen Pembinaan Kemandirian Bagi Napiter Sebagai Upaya Program Deradikalisasi (Studi Di Bapas Malang)
7	EDRIANA PANGESTUTI, S.E., M.Si., DBA.	Fakultas Ilmu Administrasi	Perencanaan Pengembangan Destinasi Wisata Trail Adventure Desa Podokoyo
8	I GEDE EKO PUTRA SRI SENTANU, S.AP., M.AP., Ph.D.	Fakultas Ilmu Administrasi	Penerapan Inovasi Sosial dan Peningkatan Ekonomi Melalui Budidaya Kerambah Ikan di Saluran Irigasi Desa Tamansari, Kecamatan Tegalsari, Kabupaten Banyuwangi
9	Dr. ABD. QADIR MUSLIM, S.Pd.I., M.Pd.	Fakultas Ilmu Administrasi	Pengembangan Sistem Infomasi Profil Pondok Pesantren Mondok Yuk di Kota Malang
10	Dr. IVE EMALIANA, S.Pd., M.Pd.	Fakultas Ilmu Budaya	Participatory Action Research: Pendampingan Guru-Guru di Singosari, Kabupaten Malang dalam Meningkatkan Profesionalisme Pengajaran melalui In Service Training dalam menyongsong Kawasan Ekonomi Kreatif

11	Dr. KUMBOYONO, S.Kep., M.Kep., Sp.Kom.	Fakultas Ilmu kesehatan	POJOK KASIH LANSIA: Optimalisasi Kualitas Hidup Lansia Bersama Bunda Lansia di Kabupaten Lumajang Melalui Pembangunan Taman Ramah Lansia
12	Prof. Dr. TITIN ANDRI WIHASTUTI, S.Kp., M.Kes.	Fakultas Ilmu kesehatan	Upaya Peningkatan Manajemen Kesehatan dan Pencegahan Komplikasi Penderita Hipertensi melalui Optimalisasi Peran Kader KOMPETEN (Komunitas Peduli Hipertensi) di Wilayah Puskesmas Yosowilangun
13	Dr. YATI SRI HAYATI, S.Kp., M.Kes.	Fakultas Ilmu kesehatan	Peningkatan Efisiensi Urban Farming untuk Meningkatkan Kesehatan dan Kualitas Hidup Lansia pada Kelompok Tani Kurnia Lestari Kelurahan Bakalankrajan Sukun Kota Malang
14	BARLIAN HENRYRANU PRASETIO, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Ilmu Komputer	Inovasi Ketahanan Data Desa: Strategis untuk Data VillageGuard melalui Solusi Data Backup di Desa Gambiran Banyuwangi
15	ANIF FATMA CHAWA, S.Sos., M.Si., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pengembangan Sumber Daya Keluarga dan Penguatan Kader Posyandu dalam Upaya Pencegahan dan Penanggulangan Stunting di Desa Bulukerto, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu
16	REZA SAFITRI, S.Sos., M.Si., Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pembentukan Digital Creative Team: Kolaborasi Aktor Masyarakat dan Aktor Potensial dalam Pengembangan Desa Wisata Bahari Bowele
17	Prof. ANANG SUJOKO, S.Sos., M.Si., D.COMM.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pemberdayaan Kader Persyarikatan Muhammadiyah Kota Malang melalui Penguatan Sistem Informasi Berbasis Web
18	Dr. AHMAD IMRON ROZULI, S.E., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penataan Kelembagaan Terpadu Berbasis Resiprositas (P-Ktr) Pada Kawasan Pedesaan
19	Dr. MOHAMAD ANAS, S.Fil.I., M.Phil.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pelatihan Content Creator Berbasis Turats dan Fikih Kebangsaan bagi Santri Kota Malang sebagai Upaya Menyemai Nilai-nilai Moderasi Beragama
20	Dr. ANISYAH ACHMAD, S.Si., Apt., Sp.FRS.	Fakultas Kedokteran	Pemberdayaan Kader Perempuan Koperasi Nelayan Dalam Mengolah Limbah Cangkang Kerang Korkor Dan Gelatik Menjadi Tepung Kaya Kalsium
21	drh. GRETANIA RESIDIWATI, M.Si., Ph.D.	Fakultas Kedokteran Hewan	Disease Warning System dan Pengembangan Awal Profiling pada Ternak Berbasis AI serta Optimalisasi Pemanfaatan Limbah Jagung sebagai Silase di Desa Tegowangi, Kec. Plemahan. Kab. Kediri

22	Dra. TRI ARDYATI, M.Agr., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Pengelolaan Limbah Agroforestri Perkebunan Kopi dalam Mendukung Dihasilkannya Produk Ecofriendly di Dusun Krajan, Tegalharjo, Glenmore, Kabupaten Banyuwangi
23	Prof. SUKIR MARYANTO, S.Si., M.Si., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Implementasi School Watching Untuk Mitigasi Dan Pendidikan Kebencanaan Usia Dini Di Kota Batu
24	Dr. Ir. SOLIMUN, M.S.	Fakultas Matematika & IPA	Penguatan Kelembagaan Pokdarwis Desa Sumberputih dalam Pengelolaan Hutan Pinus Semeru (HPS) Berbasis Identifikasi dan Pemetaan Harmonisasi Kelembagaan
25	NURJANNAH, S.Si., M.Phil., Ph.D.	Fakultas Matematika & IPA	Pemanfaatan Produk Samping Produksi Cuka Apel Sebagai Sediaan Bahan Baku Dan Produk Cookies Di Cv. Sinar Tirta Indonesia Dalam Upaya Peningkatan Kinerja Ekonomi Malang Raya
26	Dr. ALI MUNTAHA, A, Pi, S.Pi., MT.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pemanfaatan Limbah Kayu Sisa Pembangunan Dan Perbaikan Kapal Ikan Menjadi Kerajinan Kayu Bernilai Tinggi
27	Dr.Ir. DWI SETIJAWATI, M.Kes.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pemberdayaan Perempuan melalui Inovasi Teknologi Pengasapan Ikan Cabinet Smoke di Pesisir Nguling, Kabupaten Pasuruan
28	Dr.Ir. GATUT BINTORO, M.Sc.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pengelolaan Jasa Wisata Bahari Sebagai Daya Tarik Wisatawan Di Konservasi Penyu Taman Kilikili Kabupaten Trenggalek
29	Dr. YUNI KILAWATI, S.Pi., M.Si	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Aplikasi Reaktor Biogas Sebagai Upaya Stabilisasi Kualitas Lingkungan Di Kecamatan Kasembon
30	Ir. BAMBANG SEMEDI, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Inisiasi Hijau Daun Marine Learning Center, Pusat Pembelajaran Pesisir Berbasis Citizen Science Untuk Pengembangan Eduwisata Hijau Daun, Pulau Bawean
31	Dr. NANIK RETNO BUWONO, S.Pi., MP.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Optimalisasi Produksi Benih Udang Vanamei (Litopenaeus Vannamei) Melalui Stimulasi Kualitas Pakan Alami Di Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban Provinsi Jawa Timur
32	Dr. FUAD, S.Pi., M.T.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Induksi Kombinasi Teknologi Sistem Pompa Venturi dan Protein Skimmer dalam Pengelolaan Kualitas Air pada Budaya Udang Vaname dengan Sistem Kolam Bundar

33	Prof. Dr. Ir. NUHFIL HANANI AR., M.S.	Fakultas Pertanian	Pengembangan Home Garden Dengan Sistem Drip Irigasi Sebagai Upaya Peningkatan Ketahanan Pangan Masyarakat Pedesaan Di Kabupaten Probolinggo
34	Dr. ROSIHAN ASMARA, S.E., M.P.	Fakultas Pertanian	Pengelolaan Sampah Melalui pemberdayaan komunitas masyarakat di desa wisata pandansili dalam upaya mengurangi penumpukan limbah dan pencemaran lingkungan
35	Dr. EUIS ELIH NURLAELIH, SP., M.Si.	Fakultas Pertanian	Pengembangan Produk Unggulan Kreatif Berbasis Kearifan Lokal Melalui Inovasi Dan Diseminasi Teknologi Produksi Dan Limbah Batik Di Desa Penyangga Meru Betiri, Kab. Jember
36	Dr. Ir. SETYONO YUDO TYASMORO, M.S.	Fakultas Pertanian	Pendampingan Inovasi Teknologi Untuk Peningkatan Produksi Pupuk Organik Kelompok Tani Srinthil Subur Mandiri Di Desa Kucur, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang
37	Dr. Ir. SUHARTINI, M.P.	Fakultas Pertanian	Upaya peningkatan nilai beras organik dengan labelling manfaat bagi kesehatan dan lingkungan melalui platform digital di Kecamatan Lawang Kabupaten&amp;amp;amp;amp;amp;nbsp;Malang
38	LUQMAN QURATA AINI, S.P., M.Si., Ph.D.	Fakultas Pertanian	Implementasi Pengelolaan Hama Terpadu Ekologis Tanaman Kentang Pada Petani Milenial Abinaya Kota Batu
39	Prof. Dr. Ir. KEPPI SUKESI, M.S.	Fakultas Pertanian	Pendampingan Masyarakat Dalam Pengelolaan Limbah Pertanian Menuju Mandiri Sampah Di Desa Tulungrejo Kota Batu
40	Dr. TRI WAHYU NUGROHO, S.P., M.Si.	Fakultas Pertanian	Membangun Kemandirian Pangan dan Pengelolaan Kampung Wisata Berbasis Urban Farming
41	Dr. ACHADIAH RACHMAWATI, S.Pt., M.Si.	Fakultas Peternakan	Penguatan Kelembagaan Peternak Dan Intensifikasi Pemeliharaan Domba Dengan Pemanfaatan Sumberdaya Alam Di Desa Besowo, Kecamatan Kepung, Kabupaten Kediri
42	Prof. Dr. GATOT CIPTADI, DESS.	Fakultas Peternakan	Peningkatan Kualitas Produk dan Pemasaran Susu Kambing di Kelompok Peternak Koperasi Pendowo Jatimulyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Malang
43	MASHUDI, M.Agr.Sc.	Fakultas Peternakan	Penguatan Manajemen Pakan Pada Kelompok Peternak Sapi Potong Tani Agung Di Desa Dumajah Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan

44	Prof. Dr. Ir. KUSMARTONO	Fakultas Peternakan	Pemberdayaan Ekonomi Peternak Plasma PT Arda dan Omid Farm melalui Aktifitas Feed Entrepreneur di Desa Pangpong, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan
45	Prof. Dr. Ir. TRINIL SUSILAWATI, MS., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan	Introduksi Sapi Jersey Dan Integrated Farming System Di Di Koperasi Sumber Makmur Ngantang
46	Prof. Dr. Ir. IFAR SUBAGIYO, M.Agr.St.	Fakultas Peternakan	Introduksi Teknologi Pengolahan Pakan Serat untuk Ternak Ruminansia Menuju Peternakan Berkelanjutan di Kelompok Ternak Gembalang, Kecamatan Widang, Kabupaten Tuban
47	Prof. Dr. Ir. TRI EKO SUSILORINI, MP.	Fakultas Peternakan	Penguatan Kelompok Peternak Kambing-Domba Menuju Terwujudnya Sustainable Development Goals (SDGs) Melalui Implementasi Good Farming Practices (GFP) di Umbulsari Kabupaten Jember
48	Dr. Ir. MARJUKI, M.Sc.	Fakultas Peternakan	Pendirian Bank Kotoran Sapi Perah Untuk Produksi Pupuk Kompos Sebagai Model Mengatasi Masalah Limbah Peternakan Sapi Perah
49	Dr. FAKHRIY HARIO PARTIANSYAH, ST., MT., IPM.	Fakultas Teknik	Pengembangan Skema Rangkaian Kelistrikan Pada Sistem Penyedia Air Bersih Berbasis Teknologi Photovoltaic Untuk Mendukung Peningkatan Ipm (Index Pembangunan Manusia) Bagi Masyarakat Dusun Asemblerit
50	Ir. ANGGARA WIYONO WIT SAPUTRA, ST., M.TECH., IPM., ASEAN Eng., Ph.D.	Fakultas Teknik	Peningkatan Kapasitas Produksi Kopi Wilis Milik Bumdesa Barokah Desa Ngebel
51	Dr. Ir. ERNI YUDANINGTYAS, MT.	Fakultas Teknik	Penguatan Produktivitas Virgin Coconut Oil melalui Pendampingan Uji Kualitas dan Peningkatan Sarana Prasarana Ruang Produksi KWT Vigur Asri
52	Dr. Ir. PUTU HADI SETYARINI, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penguatan Kegiatan Urban Farming Di Sekolah Dasar Dan Menengah Di Kota Malang Melalui Sistem Pembangkit Listrik Tenaga Surya
53	Prof. Dr. Ir. QOMARIYATUS SHOLIHAH, S.T., M.Kes.	Fakultas Teknik	Pengembangan Dan Mitigasi Risiko Kawasan Ekowisata Desa Kalibatur Dalam Mendukung Perekonomian Masyarakat Pesisir Pantai Selatan Kabupaten Tulungagung
54	TEGUH DWI WIDODO, ST., M.Eng., Ph.D	Fakultas Teknik	Mekanisasi Peternakan Unggas Di Pondok Pesantren Wirausaha Darul Mutaqin Untuk Meningkatkan Higienisitas Dan Kemandirian Ekonomi

55	Ir. DIAN SISINGGIH, ST., MT., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penerapan Slow Sand Filter dan Pemetaan Jaringan Air Bersih Untuk Mencukupi Kebutuhan Air Bagi Masyarakat Sumberbening Trenggalek
56	RINI YULIANINGSIH, STP., MT., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Peningkatan Kapabilitas, Efisiensi Produksi Dan Kualitas Kacang Mete Dan Produk Olahannya Melalui Pendampingan Teknis Mesin Pengupas Otomatis Pada Kelompok Masyarakat Desa Penyangga Meru Betiri Di
57	Dr. RETNO ASTUTI, STP., MT.	Fakultas Teknologi Pertanian	Peningkatan Kemandirian Produksi Olahan Tebu Ijo Oleh Kelompok Pemuda Produktif Di Desa Cendono, Kecamatan Kandat, Kabupaten Kediri
58	Dr. Ir. ALEXANDER TUNGGUL SUTAN HAJI, M.T.	Fakultas Teknologi Pertanian	Peningkatan Kapasitas BUMDes Tegalweru Melalui Diseminasi Teknologi Pengolahan Limbah Organik sebagai Pupuk dan Ecoenzym untuk Mendukung Rencana TPS3R di Kecamatan Dau, Kabupaten Malang
59	Prof. Dr. Ir. BAMBANG DWI ARGO, DEA.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pemberdayaan Komunitas PKK Produktif melalui Produksi Pelet Ikan Lele sebagai Pakan Alternatif serta Olahan Ikan Lele di RW 09 Dusun Karang mloko, Kelurahan Dadaprejo, Kecamatan Junrejo, Kota Batu
60	ARIF HIDAYAT, STP., M.AIT., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Peningkatan Kualitas Dan Produktivitas Baglog Jamur Tiram Cokelat Melalui Fasilitasi Steam Sterilizer Dalam Mendukung Pertumbuhan Ekonomi Di Unit Produksi Jamur Tiram Cokelat Kecamatan Kalipare
61	WENNY BEKTI SUNARHARUM, STP., M.Food.St., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Peningkatan Kapasitas pelaku UMKM Kopi Keliling Di Kabupaten Banyuwangi
62	Prof. Dr. Ir. SUKARDI, MS.	Fakultas Teknologi Pertanian	Peningkatan Nilai Ekonomi Maggot dengan Alat Pengering Tipe Tray di SMA Bahrul Maghfiroh Malang
63	Prof. Dr. SUCIPTO, S.TP., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pendampingan Perbaikan Keamanan, Kualitas, dan Kehalalan Kerupuk Produksi UMK di Desa Andonosari, Kecamatan Tukur, Kabupaten Pasuruan
64	Prof. Dr. Ir. NUR HIDAYAT, MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pendampingan Pemanfaatan Kotoran Ayam Menjadi Pakan Ternak Dan Pupuk Organik Melalui Budidaya Maggot Di Ukm Sigma Telur, Kecamatan Poncokusumo, Kabupaten Malang
65	ENDRIKA WIDYASTUTI, S.Pt., M.Sc., M.P., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Aplikasi Teknologi Kemasan pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah (PKK MANGLUNG DESA NGADAS) Produk Sari Terong sebagai Produk Unggulan Desa Adat Ngadas, Kecamatan Poncokusumo, Kabupaten Malang

66	Prof. Dr. Ir. BAMBANG SUSILO, M.Sc.Agr.	Fakultas Teknologi Pertanian	Diseminasi Teknologi Vacuum Frying untuk pengolahan Pascapanen Bawang Merah dan Buah-buahan Hortikultura pada Kelompok Tani Sumber Beras, Kabupaten Banyuwangi
67	Dr. Ir. ARY MUSTOFA AHMAD, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Aplikasi Konsep Sustainable Eco-Community dalam Pemanfaatan Sampah Rumah Tangga sebagai Pupuk Organik di Desa Ardimulyo untuk Mendukung KEK Singosari
68	Dr. DODYK PRANOWO, STP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pengembangan Ekonomi Kreatif BUMDes melalui Pengolahan Produk Buah Manggis dengan Pendekatan Zero Waste Processing
69	Prof. Dr. Ir. MUSTHOFA LUTFI, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Pengembangan Agroindustri Porang Sebagai Komoditas Unggulan Kabupaten Ponorogo

PENERIMA DANA PROGRAM **DOKTOR MENGABDI PENGEMBANGAN KEMITRAAN**
 PADA DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT TAHUN 2024

No.	Nama Ketua	Fakultas	Judul Penelitian
1	SAPARILA WOROKINASHIH, S.Sos., M.Si., Ph.D.	Fakultas Ilmu Administrasi	Pencapaian Sdg Goals Melalui Optimalisasi Proses Produksi Dan Penguatan Inovasi Bisnis Umkm Cokelat Sehat
2	Dr. ASUS MAIZAR SURYANTO H., S.Pi., M.P.	Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	Mitigasi Dan Pengelolaan Kualitas Air Serta Pendampingan Pemasaran Berbasis Web Dan Marketplace Bagi Pembudidaya Ikan Kabupaten Magelang
3	Prof. Dr. Ir. SUSINGGIH WIJANA, S.U.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penguatan Kelompok Usaha Ternak Berbasis Ekonomi Sirkular Melalui Pemanfaatan Kotoran Ternak Sapi Dan Kambing Sebagai Biogas Dan Pupuk Organik Di Desa Sangatta Selatan, Kabupaten Kutai Timur,
4	Prof. SRI SUHARTINI, STP., M.Env.Mgt., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Edukasi Dan Introduksi Teknologi Pengomposan Limbah Makanan Berbasis Maggot Bsf Di Selangor, Malaysia (Program Pengabdian Masyarakat Kolaborasi Internasional Dengan Universiti Putra Malaysia)

